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Bajo el lema “10 años ... toda una Vía” se conmemorará el décimo aniversario de la Vía 
Verde de la Subbética

La Mancomunidad y el Ayuntamiento desarrollarán hasta diciembre un amplio programa de 
actividades
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Bajo el lema “10 años ... toda una Vía” se ha 
presentado en esta mañana de lunes 7 de 
mayo en el marco de la antigua estación 
ferroviaria de Cabra, el programa de 
actividades que desde el presente mes de 
mayo y hasta finales del presente 2012, la 
Mancomunidad de la Subbética junto al 
Ayuntamiento de Cabra, va a desarrollar al 
cumplirse en este año el décimo aniversario 
de la Vía Verde de la Subbética.

Así José Ropero, presidente de la 
Mancomunidad y Fernando Priego, alcalde 

de Cabra, junto al delegado municipal de Turismo, Francisco Casas y técnicos de turismo de ambas 
instituciones, daban a conocer un programa que comenzará el próximo miércoles 16 de mayo con una 
marcha senderista por la Vía Verde, dirigida a todos los colectivos de mujeres de la Subbética.
Luego en los meses de junio y septiembre, se organizarán dos exposiciones fotográficas. La primera, sobre el 
concurso de fotografía turística “Objetivo, Vía Verde” y la segunda, que se expondrá posiblemente en el 
Centro de Interpretación del Tren del Aceite (CITA), lo hará bajo el título de “Caminos de Hierro”, siendo 
cedida para ello por la Fundación de Ferrocarriles Españoles.
A finales de septiembre, tendrá lugar un viaje de prensa con personas mediáticas de la sociedad española 
vinculadas con la Vía Verde y medios de comunicación especializados en senderismo y turismo activo, entre 
otros.
Para los días 7,8 y 9 de noviembre tendrán lugar en Cabra unas jornadas profesionales sobre Vías Verdes y 
en diciembre, unas jornadas de puertas abiertas con profesores para abordar la Vía Verde como recurso 
didáctico para escolares, contándose para su desarrollo con la colaboración del CEP de Priego de Córdoba.
De igual forma añadían, se está estudiando la posibilidad de otorgar diferentes reconocimientos a personas 
que de alguna u otra manera, han favorecido la puesta en valor de la Vía Verde de la Subbética. 

OTROS PROYECTOS
Priego, que reiteraba el compromiso del Ayuntamiento de seguir apostando por la Vía Verde de la 
Subbética, recordaba que pronto se acometerá  el proyecto de integración de la Vía Verde con las rutas 
acuíferas que desde ese privilegiado entorno parten hacia muchos parajes del Parque Natural de las Sierras 
Subbéticas. Un plan integral de señalización e interpretación de las Rutas Acuíferas que  está incentivado por 
la consejería de Medio Ambiente, dentro del Plan de Acciones y Actividades Sostenibles en los Parque 



Naturales. 
De igual forma se mejorarán a través de otra acción, los accesos de la Vía Verde hacia el paraje de la Fuente 
del Río a través de rampas y escaleras, a la altura del puente San Marcos.
Por último indicaba el primer edil que para el verano se espera poder reabrir tras llevar algunos años cerrado, 
el Centro de Interpretación del Tren del Aceite. Una infraestructura que ubicada en la planta alta de la 
antigua estación ferroviaria, está siendo ultimada tras haber llegado a su término las obras de reforma en la 
propia estructura del edificio.
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